

# *Démission du ministre de l'Intérieur et changement du commandant de la police soulagent la crise au Pérou*

---



Lima, 31 jan (RHC) Le président du Pérou, Pedro Castillo, a accepté la démission de son ministre de l'Intérieur, Avelino Guillén, et a annulé la nomination du commandant général de la Police Nationale (PNP), Javier Gallardo Mendoza, au milieu d'un conflit entre les deux fonctionnaires sortants au sujet de l'affectation de hauts fonctionnaires de police.

Le président péruvien a fait l'annonce via son compte Twitter, deux jours après que Guillén a présenté sa lettre de démission. .

La décision a été prise après un long silence présidentiel face au conflit soulevé par Gallardo en n'acceptant pas les dispositions du ministre sur la structure de commandement de la police et après deux semaines de demande d'audience par le président sans aucune réponse, a-t-il déclaré après avoir

démissionné.

La situation a engendré une crise politique pour laquelle Castillo a reçu de dures attaques de l'extrême-droite et des critiques d'autres secteurs politiques, y compris le parti qui co-gouverne, le Mouvement Nouveau Pérou, dont l'ancienne présidente, Verónica Mendoza, s'est prononcée sur le sujet.

La dirigeante, dans un message sur Internet, a félicité Guillén comme "un homme honnête et courageux qui a toujours affronté la corruption et l'autoritarisme" et a dit à Castillo que, face à la démission, "le pays mérite une explication pour ce qui s'est passé et des actions fermes qui précisent la direction de son gouvernement".

La Première ministre, Mirtha Vasquez, a également publiquement soutenu le ministre démissionnaire et a déclaré qu'il devait rester en fonction, ce qui a donné lieu à des commentaires sur la possibilité qu'elle démissionne également, ce qui entraînerait tout le cabinet ministériel.

Le remplaçant de Guillén sera le quatrième ministre de l'Intérieur dans un peu plus de six mois de gouvernement de Castillo et trouvera le pays sous état d'urgence à Lima et Callao, déclaré à la demande de l'aujourd'hui ancien ministre, par l'augmentation de la criminalité. (Source/RT et Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284620-demission-du-ministre-de-linterieur-et-changement-du-commandant-de-la-police-soulagent-la-crise-au-perou>



**Radio Habana Cuba**